
INDICAÇÃO 
 
 

INDICAÇÃO para realização de estudos
visando a instalação de novas ciclovias
na cidade. AUTOR: Vereador Ricardo
Alvarez (PSOL)
 

 
Senhor Presidente 

 
 

CONSIDERANDO que as ciclovias desempenham um papel fundamental na melhoria da
mobilidade urbana e na qualidade de vida nas cidades modernas.
 
CONSIDERANDO que com o aumento das populações urbanas e a necessidade de reduzir
o tráfego e a poluição, as ciclovias oferecem uma alternativa saudável e sustentável para o
transporte.
 
CONSIDERANDO que as ciclovias ajudam a aliviar o congestionamento nas vias urbanas,
especialmente em áreas de grande circulação.
 
CONSIDERANDO que a criação de ciclovias dedicadas e segregadas dos veículos
motorizados oferece mais segurança para os ciclistas. Em locais onde bicicletas e carros
compartilham as mesmas vias, há um risco maior de acidentes.
 
CONSIDERANDO que além de funcionais, as ciclovias também podem revitalizar áreas
urbanas e atrair turistas. Cidades que investem em ciclovias têm a oportunidade de
promover o turismo ecológico e destacar suas paisagens urbanas e naturais de maneira
mais acessível.
 
INDICAMOS ao Senhor Prefeito Municipal a realização de estudos visando a instalação de
novas ciclovias na cidade
 
 
 
 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 11 de novembro de 2024.

 
 
 

Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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